

冬季にむかって役員会

和やかで活発な話しあい

平成24年10月15日(月)午後7時から今年度2回目の町内会の役員会が1F集会所で開催した。会長は仕事の都合で欠席しましたが、副会長・会計・会計監事・班長・環境委員など14名が出席して、町内会の活動について話し合いを致しました。

最近の出来こと

▼新規に入居したかたがたです。よろしくお願い致します。

○5階、51号、伊藤(長沢)さん、8月10日より。

○3階、32号、高橋さん10月10日より。

▼8月、2条側玄関内側の引き戸が開かなくなる事故があつた。副会長が対応して中村ガラスに依頼して修理をした。

▼9月、水道の水が濁る事故があつた。先

役員で決めたこと

①秋の全館一斉お掃除。団地の中が汚れています、公共スペースの清掃を団地の全員で一斉に実施することになりました。実施は1します。

▼今年7月から9月までの日曜日、1Fの集会場を試験的に開放しました。何回か参加した河原崎さんから報告。参考者は女性の方が多かったです。今後も開放をして欲しいとの意見がありました。ここで、踊りなどのサークル活動をやつてはどうか。

花壇に花を植えるとやつてはどうか。朝のラジオ体操をやつてはどうか。年に1回ぐらい、親睦の焼き肉パーティーをやつてはどうか。などについて多くの方とお話しをすることが出来てとてもよかったです。

②役員名簿の整備。役員名簿に電話番号が記入されていない部分があります。役員への連絡が出来ず、困っています。副会長がそれぞれを訪ねて、整備をします。一般的に個人情報の問題についてはいろいろいわれていますが、個人情報保護法の施行は町内会の部分は対象になっていません。高齢者や障害のある人の見守りにはどうか。などについて多くの方とお話しをすることがあります。

その個人情報の取り扱いの第一弾として役員

役員会の決定を受け、当団地の子供たちが思いっきり遊べる場づくり、そして親同士が子育てなどの悩みを話し合う時間を作る目的で集会所の開放を西尾さんの奥さんが具体的に企画してくれました。

(日)も同じ時間で開く予定です。

ちび子集まれ！一緒に遊ぼう！

集会所開放



役員会の決定を受け、町内会報を当方の独断と偏見で試作しました。今回は創刊特別号としてA3判カラーペーパーで創りました。新聞づくりは素人ですが、紙面の表現で礼を失する事や誤字・脱字があるやもしれません。平にご容赦の程を。会報の名称を取り敢えず「サンライズの風」にしましたが今後の新聞作りなど町内の皆さんのご意見を戴ければ有り難いです。またこの新聞作りを通じて、新たなお付き合いが始まれば更にうれしく思います。(逢坂記)

③町内会会報の発行。町内の出来事やお知らせを記事にした簡単な新聞を試験的に発行する。逢坂が担当、全戸に配布する。費用については会計も了解する。

④お母さんと子供の集会所の利用。現状(トライが使えない、水道が出ない)で利用を認めます。詳しい利用ルールを主な役員で決めて、町内の皆さんに知らせる。これが話し合われます。たが紙面の関係ですべて掲載出来ませんので、新規購入の自転車の置き場がなくなつてあります。詳しくは役員の皆さんにお問い合わせ下さい。

編集後記

⑤1F駐輪場に持ち主のない自転車が増え、新規購入の自転車を整備する。主な役員で企画し実施する。

⑥その外、いろんなことが話し合われます。たが紙面の関係ですべて掲載出来ませんので、役員に配付して居ます。詳しくは役員の皆さんにお問い合わせ下さい。

⑦町内会報を当方の独断と偏見で試作しました。今回も創刊特別号としてA3判カラーペーパーで創りました。新聞づくりは素人ですが、紙面の表現で礼を失する事や誤字・脱字があるやもしれません。平にご容赦の程を。会報の名称を取り敢えず「サンライズの風」にしましたが今後の新聞作りなど町内の皆さんのご意見を戴ければ有り難いです。またこの新聞作りを通じて、新たなお付き合いが始まれば更にうれしく思